

## À l'attention de tous les serveurs du jeu City of Heroes

Objet : déclaration de création de la revue Pouvoirs

Madame, Monsieur,

En vos titres et qualités, nous vous prions de bien vouloir recevoir la déclaration de création de la Revue Pouvoirs.

Il s'agit d'un périodique semestriel franco-européen menant des activités éditoriales, organisant des événements et assurant une activité de conseil.

S'agissant d'une revue dédiée au jeu City of Heroes, elle n'a pas vocation à s'établir sur un serveur plus que sur un autre et pourra donc exercer ses activités en recourant aux services de tous serveurs de jeu, qu'ils soient ou non titulaires d'une licence accordée par NC Soft.

Afin d'établir de bons rapports, possiblement mutuellement avantageux, nous sommes susceptibles d'être intéressés par un ou plusieurs partenariats.

N'hésitez donc pas à nous faire part de toutes observations et de tous retours.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de notre parfaite considération.

Bien sincèrement,

**LA REVUE POUVOIRS**

<https://www.pouvoirs.eu>



## **Attention all City of Heroes game servers**

Subject: declaration of creation of the Powers Review

Dear Madam, Dear Sir,

In your titles and capacities, we kindly ask you to receive the declaration of creation of the Revue Pouvoirs.

It is a biannual Franco-European periodical carrying out editorial activities, organizing events and providing consultancy activity.

As this is a review dedicated to the game City of Heroes, it is not intended to be established on one server more than on another and will therefore be able to carry out its activities by using the services of all and any game servers, whether they may or may not hold a license granted by NC Soft.

In order to establish good and possibly mutually beneficial relationships, we may be interested in one or more partnerships.

Do not hesitate to share any observations and feedback with us.

Please accept, Madam, Sir, the assurance of our perfect consideration.

Sincerely,

**THE POWERS REVIEW**

<https://www.pouvoirs.eu>

